

Le gouvernement espagnol en fonctions refuse de se soumettre au contrôle du Parlement



Madrid, 19 mars, (RHC-PL).-Le gouvernement espagnol, mené par Mariano Rajoy a réitéré son refus de se soumettre au contrôle du Congrès des députés, choisi lors des élections générales du 20 décembre dernier.

Lors d'une conférence de presse au terme d'une réunion avec le Secrétaire d'État des affaires avec les Cortes, José Ayllón, le président de la Chambre Basse, Patxi López, a indiqué que bien que Mariano Rajoy soit au pouvoir, le conservateur Parti Populaire doit rendre comptes au Congrès, encore plus si les forces politiques représentées au Parlement le demandent.

Patxi López, a plaidé pour que le Tribunal Constitutionnel éclaircit ce conflit. Il a rejeté l'argument de l'équipe du gouvernement en fonctions qui a avancé que la Chambre basse peut exercer son autorité seulement sur le futur gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87802-le-gouvernement-espagnol-en-fonctions-refuse-de-se-soumettre-au-contrôle-du-parlement>



Radio Habana Cuba